

La reconstruction à Dinant pendant et après la Seconde Guerre mondiale.

(Marius Duculot – UCLouvain)

Durant la Seconde Guerre mondiale, les biens privés et le domaine public de l'entité dinantaise subissent des dommages lors de différents événements destructeurs. Le but de ce mémoire est de cerner la manière dont les autorités gèrent ces dommages et l'impact des décisions au niveau local. Pour les dommages aux biens privés, les principales sources utilisées sont les dossiers déposés par les sinistrés et les fiches les renseignant. Pour les dommages au domaine public, les archives consultées sont issues tant de l'Administration centrale de l'Urbanisme que de l'Administration des travaux communaux. Ce mémoire s'appuie aussi sur les archives communales et des articles de journaux pour connaître les tensions et obtenir des informations complémentaires sur la reconstruction de l'entité. Les principaux résultats de cette recherche portent sur les événements destructeurs et leurs auteurs, les principaux biens endommagés, le long processus dans l'octroi des indemnités aux sinistrés et les mécontentements des locaux liés à la gestion de ces dommages.